

# Kodim 0709/Kebumen Terima Tim Dalprog Srendam IV/Diponegoro TW IV TA 2023

Nasruloh - [KEBUMEN.UPDATES.CO.ID](http://KEBUMEN.UPDATES.CO.ID)

Dec 1, 2023 - 11:13



KEBUMEN - Dalam rangka pelaksanaan kegiatan Progjagar TA 2023 disatuan Jajaran Kodam IV/DIP, Tim Pengendalian Program (Dalprog) Kodam IV/Diponegoro yang dipimpin Mayor Inf Rachmat Ferdiantono (Pabandya Gar) beserta anggota tim kunjungan kerja di Kodim 0709/Kebumen Jln. Lingkar Desa Adikarso, Kabupaten Kebumen, Prov Jateng, Kamis (29/11/23)

Pelaksanaan Dalprog Kodam IV/Diponegoro di wilayah Kodim 0709/Kebumen sekaligus melaksanakan pemeriksaan Satuan Secata Rindam IV/Diponegoro Gombong, rombongan tim disambut langsung oleh Komandan Kodim 0709/Kebumen Letkol Czi Ardianta Purwandhana S.hub.Int., M.Han beserta Perwira staf di Ruang Transit Makodim 0709/Kebumen.



Dalam sambutannya, Dandim 0709/Kebumen Letkol Czi Ardianta Purwandhana S.hub.Int., M.Han menyampaikan, terimakasih dan selamat datang kepada Tim Dalprog Kodam IV/Diponegoro di Makodim 0709/Kebumen.

"Kedatangan tim Dalprog dari Kodam IV/Diponegoro ini memiliki arti yang sangat penting karena dapat melihat kondisi secara langsung tentang kemajuan administrasi dan fisik setiap program kegiatan yang dilaksanakan oleh Kodim 0709/Kebumen selama ini," kata Dandim.

"Kegiatan Dalprog ini juga bertujuan untuk melihat sejauh mana kinerja satuan Kodim 0709/Kebumen dalam merealisasikan program dan anggaran serta tim Pengendali Program akan melaksanakan kegiatan pengecekan terhadap pelaksanaan program kerja dan anggaran Triwulan IV tahun 2023," tutupnya Orang nomer satu di jajaran Kodim Kebumen itu.

Sementara pada kesempatan tersebut Katim Dalprog Pabandya Gar) Mayor Inf Rachmat Ferdianto SIp membacakan sambutan Katim mengucapkan, terimakasih atas sambutan langsung oleh Komandan Kodim 0709/Kebumen, kami sebagai Ketua Tim Dalprog Kodam IV/Diponegoro, permohonan maaf beliau Asren tidak bisa hadir ditengah-tengah kita karena ada kegiatan yang tidak bisa ditinggalkan.

"Kehadiran kami disini, meminta agar dalam kegiatan ini sebagai metode dalam pengendalian program anggaran, dilaksanakan sejauh mana progam anggaran

telah dilaksanakan dapat terserap karena apabila tidak sepenuhnya terserap akan berkurang dalam anggaran yang diturunkan," paparnya.

"Kami minta atensi dari semua staf dalam pelaksanaan program anggaran, laksanakan tertib administrasi sehingga program Anggaran selesai tepat pada waktunya dan butuh transparansi dalam penyampaiannya," imbuhnya.

"Kami mengucapkan terima kasih kepada Dandim atau yang mewakili, Perwira Staf, Bati dan anggota yang telah hadir dalam kegiatan ini, semoga pelaksanaan program kerja ke depan lebih baik," pungkasnya.

Kegiatan dilanjutkan paparan dan pemeriksaan dari setiap staf bagian.

Nampak hadir dalam kegiatan tersebut Dandim 0709/Kbm Letkol Czi Ardianta Purwandhana, S.hub.int., M.Han., Dan Secata Rindam IV/Dip Letkol Inf Eli Purwadi SE. S.I.P, Kasdim 0709/Kebumen Mayor Cba Moh Behaki, Pabandya Progar Mayor Inf Rachmat Ferdiantono, Pabandya Anev Mayor Caj Joko, Pabandya Mingar Mayor Cku Daris, Pabandya Prog Mayor Cpl Tri Setyo serta Perwira staf kodim 0709/Kebumen dan Paur Secata Gombang.

Redaktur : Nasruloh